

Otorgamiento de la condecoración a los extranjeros en la temporada de primavera de la Era Reiwa

La Sra. Omara Portuondo y la Sra. Teresita Hernández reciben la condecoración “Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro con Roseta”

El día 21 de mayo, era Reiwa (2019), el gobierno japonés publicó la lista de los extranjeros que reciben una condecoración del Japón, en la que figuran la Sra. Omara Portuondo Peláez y la Sra. Teresita Hernández Corrales, siendo reconocidas por los méritos de promoción de las relaciones amistosas entre Japón y Cuba.

La Sra. Omara Portuondo Peláez, cantante nacional, reconocida también como vocalista del grupo “Buena Vista Social Club”, ha contribuido a lo largo de más de medio siglo a la promoción de las relaciones amistosas entre Japón y Cuba a través de la cultura musical.

La Sra. Teresita Hernández Corrales ha contribuido a la promoción del idioma japonés y la cultura japonesa, siendo Directora de la Casa de Asia durante más de dos décadas, cargo que ocupó desde su creación hasta el pasado año.

21 de mayo de 2019

Sección de Asuntos Generales y de Protocolo
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
[https://web-japan.org/index es.html](https://web-japan.org/index_es.html)